



**Desde Aisha- que Al-láh esté complacido con ella- dijo: "CUando el mensajero de Al-láh -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- recibía la revelación su frente sudaba, aunque hacía frío".**

Desde Aisha- que Al-láh esté complacido con ella- dijo: "Cuando el mensajero de Al-láh - que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- recibía la revelación su frente sudaba, aunque hacía frío".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Muslim]

Aisha, la madre de los creyentes- que Al-láh esté complacido con ella- informa en este hadiz que cuando el mensajero de Al-láh -que la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él- recibía la revelación por la mañana y cuando hacía frío, su frente sudaba por la fuerza de la revelación.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/es/show/10842>

